

Les médicaments anti-VIH réduisent le risque d'hépatite B

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-10-20 22:00:31 - Vu sur pharmacie.ma

Selon une étude américaine, un traitement efficace contre le VIH peut ramener le risque de contracter une hépatite B à un niveau normal.

Pour arriver à ce résultat, les scientifiques de l'Université Johns Hopkins, à Baltimore dans le Maryland, ont analysé des données portant sur 2 400 hommes homosexuels infectés par le VIH, qui ont participé à l'étude de cohorte multicentrique sur le sida (Multicenter AIDS Cohort Study). Pendant la période de suivi de 9,5 ans, il est apparu clairement que les participants dont l'infection par le VIH était traitée efficacement (absence de VIH détectable dans le sang) étaient moins susceptibles d'être infectés par le VHB. Le risque était réduit de 80 % comparativement aux hommes qui n'avaient reçu aucun traitement contre le VIH, ou seulement un traitement inefficace.

En fait, les hommes sous traitement anti-VIH efficace avaient le même risque d'infection au VHB que les hommes non infectés par le VIH. « Cela signifie qu'un traitement efficace contre le VIH semble corriger un affaiblissement de la réponse immunitaire et empêche ainsi une personne infectée par le VIH de contracter l'hépatite B » explique l'auteur de l'étude, Chloe Thio.